

INFORMACIÓ COL.LEGIAL

II PREMIO DE MEMORIAS DE LICENCIATURA 1982-1983

En nuestras oficinas quedan para consulta algunos ejemplares del folleto informativo de estos premios. Los interesados pueden consultar las bases en horas de oficina.

CURSO DE «LAS FORMACIONES DEL INCONSCIENTE Y LA CLINICA ANALITICA»

Con respecto a este curso incluido en el último envío, y a tenor de las llamadas que sobre él se han recibido en esta Delegación sobre si estaba organizado o no por el Colegio la Junta de Gobierno quiere aclarar que este curso, como otros, no está organizado directamente por el Colegio, lo que no es impedimento para que de ellos se informe en el «Butlletí», como en otros casos se ha hecho. Asimismo se aconseja que en adelante, quienes presenten un folleto informativo sobre cursos que deseen les sean publicados, procuren en lo posible hacer un formato (emblema, dibujo o presentación) en el folleto, que sea lo más diferente posible al que suelen utilizar las comisiones del Colegio en sus folletos sobre cursos organizados por el Colegio, a fin de evitar confusiones.

Que a partir de este envío no enviaremos más propaganda de cursos que no estén organizados por nosotros; sólo daremos la reseña en el lugar adecuado del boletín. Esta medida ha sido tomada en vistas al aumento que se estaba registrando últimamente, y la posible situación confusa que creaban.

SECRETARIA INFORMA

- Os recordamos que en nuestra delegación mantenemos unos listados de psicólogos por especialidades (escolar, clínica e industrial); si queréis figurar en los mismos, sólo tenéis que mandarnos vuestro nombre y especialidad, y os incluiremos automáticamente en el mismo.

- Se encuentran en nuestras oficinas los carnets de los colegiados hasta el colegiado número 1.040. Os rogamos que los que aún no lo tengáis y vuestro número sea inferior al 1.040 paséis a recogerlo.

- Se encuentran a la venta en nuestras oficinas los últimos números de «Papeles del Colegio» y de la «Guía del Psicólogo».

- Hay muchos compañeros que pasan por nuestras oficinas preguntando si hay organizada una bolsa de paro; les tenemos que responder que no, lo que no es óbice, y animamos desde estas líneas, a que se pueda organizar dicha bolsa. Los interesados en organizarla podéis llamarnos a nuestras oficinas y dejar el número de teléfono.

COMUNICACION CON LA DELEGACION DE ANDALUCIA OCCIDENTAL DEL COLEGIO OFICIAL DE PSICOLOGOS

Nos ha llegado, recogido en el boletín «Apuntes 4» de esta delegación de Andalucía, la carta que su Junta de Gobierno mandó a la Junta Estatal, con las quejas de la falta de coordinación e información entre dicha Junta Estatal y las delegaciones, queja a la que la Junta de Gobierno del País Valenciano se ha

unido también, en carta dirigida a los compañeros andaluces, por considerar que para un mejor funcionamiento del Colegio es precisa una mayor coordinación y relación, en especial informativa, con los representantes de la Junta Estatal elegida por nosotros. Asimismo acusamos recibo de la respuesta dada desde nuestra secretaría a los compañeros andaluces, aprovechando la misma para felicitarles por la creación de su órgano informativo «Apuntes», carta a la que nos han respondido agradeciendo nuestro apoyo y haciendo este agradecimiento extensible a todos los colegiados, por lo que os lo transmitimos.

ELECCIONES A LA XUNTA RECTORA DA DELEGACION DE GALICIA DO COLEXIO OFICIAL DE PSICOLOGOS

Los compañeros de Galicia nos han hecho llegar los resultados de las elecciones allí realizadas, que ha dado por resultado la elección de:

Presidente: Miguel Pérez Pereira.

Vicepresidente: Jesús Norberto Fernández Muñoz.

Secretario: Miguel Anxo García Alvarez.

Vicesecretaria: Alicia Risso Mígues.

Tesorero: Manuel Pazos Riveiro.

Vocal 1: Juan Luis Basanta Dopico.

Vocal 2: Pilar Devesa Pérez-Bobillo.

Vocal 3: Amador Estévez Serantes.

Vocal 4: José Ángel Fortes Cadavid.

Vocal 5: Miguel Ángel López Lo sada.

Vocal 6: Manuel Lopo Lago.

Vocal 7: Alicia Rodríguez Nespereira.

Vocal 8: Juan V. Sepúlveda Grandín.

GESTIONES CON EL DIRECTOR GENERAL DE SERVICIOS SOCIALES DE LA CONSELLERIA DE SANIDAD, SEGURIDAD SOCIAL Y TRABAJO DEL CONSELL DEL PAÍS VALENCIÀ

Se han iniciado unas gestiones con el ilustrísimo señor don Carlos Pérez García, director de esta entidad, en aras de gestionar una posible colaboración con el Colegio en los casos de selección de psicólogos. Muestra de ello, adjunto os transcribimos la carta que la presidenta de nuestra delegación, Carmen Ferrándiz Ferragud, le remitió recientemente.

Ilmo. Sr. D. Carlos Pérez García
Director general de Servicios Sociales,
Conselleria de Sanitat, S. S. y Trabajo

Apreciado colega:

Diversas experiencias en selección de psicólogos, los datos reunidos por las comisiones del Colegio, y la sugerencia de colegas y organismos, nos mueven a dirigirte esta carta, que yo firmo en nombre de la junta, en solicitud de una intervención institucional lo más coordinada posible en la selección de psicólogos en la forma que vamos a tratar de exponer a continuación.

Ocurre que el crecimiento de las necesidades de psicólogos requeridos por instituciones públicas recientemente ha creado no poca confusión sobre el modo de seleccionar a los candidatos más aptos para el puesto a cubrir, y muchísimas más suspicacias. En ocasiones, como junta nos hemos visto en la obligación de intervenir mediando en conflic-

tos que han sido fruto de la imprevisión y de la improvisación.

Por todo ello sería muy conveniente la existencia de unos baremos de calificación de méritos, lo más objetivos posibles, que puedan ser aplicados en la selección y que estén de acuerdo las diversas instituciones públicas. Asimismo sería muy útil que existiesen unos temarios básicos según áreas de trabajo a los que acogerse para las pruebas de selección, si se efectúa un examen de temario. Y, por último, unos modelos también precisados de supuestos prácticos, según las áreas del puesto a cubrir, que permitan ser aplicados de una forma justa, en el caso de que sean aplicados.

Nosotros estamos elaborando esta propuesta, y estamos dispuestos a precizarla y trabajarla al lado de las instituciones públicas que estén interesadas en esta colaboración. De hecho tenemos algunos datos reunidos y unas alternativas de baremos y temarios.

Pero de todo ello lo que queremos subrayar es que el modo de selección de psicólogos sea lo más estandarizado o igual para todo el mundo y lo más objetivo y justo posible, evitando así situaciones de competencias desleales innecesarias o situaciones poco decorosas para todos. En tal sentido, la presencia de un representante del Colegio entre los miembros del tribunal calificador o seleccionador sería una garantía de equidad de juicio.

Nos parecería que éste sería un buen medio y un buen inicio de coordinar una parcela de diversas instituciones públicas, donde se ve cada vez más la necesidad de una mayor colaboración. Precisamente es en este aspecto donde queremos mostrar nuestro total apoyo a esa dirección general por las iniciativas que ha venido teniendo y ofrecemos igualmente la total colaboración, con el fin

que el trabajo de los psicólogos sea cada vez más un verdadero servicio público.

En nombre de toda la junta, recibe mi cordial saludo.

LA PRESIDENTA DE LA DELEGACION

Excmo. Sr. Ministro
D. Ernest Lluch Martín
Ministerio de Sanidad
Madrid

Excelentísimo señor:

El pasado día 25 de julio pude asistir, junto con el vicepresidente de la Delegación, V. Bermejo, al XXXIII Congreso Internacional de Psicoanálisis. El discurso inaugural que V. E. pronunció fue de tal categoría que, a pesar del tiempo transcurrido, guardamos un grato recuerdo y un secreto orgullo por la admiración que creó en los congresistas extranjeros. En el editorial de nuestro «Butlletí» así lo hemos hecho constar.

Por ello, al felicitarle por esa intervención, queremos manifestarle nuestro apoyo en estos momentos difíciles en los que tendrá que llevarse a cabo una renovación en instituciones que atienden a la salud mental, y para ello cuente con nuestra colaboración.

En nombre del señor vicepresidente, el de la Junta de Gobierno de esta Delegación y en el mío propio, reciba mi cordial saludo.

Valencia, 26 de octubre de 1983.

LA PRESIDENTA DE LA DELEGACION